

Viaje para ver torear a El Morano en Mijas

Escrito por Peña El Morano. 7 de abril de 2015, martes.

La peña El Morano organiza un viaje para disfrutar de la primera actuación del novillero sin caballos El Morano fuera de la Región el 3 de mayo, en Mijas.



La salida será desde Galifa, Cartagena, a las 9.00 horas, con una breve parada en ruta, para llegar a Mijas con tiempo para disfrutar de los festejos. El precio del viaje es de 45 euros. Los interesados pueden llamar al 652689470.

El Morano estará acompañado en el cartel por la novillera Rocío Romero, de Jerez, y el estreno de luces de Carlos Enrique Carmona.